

Les baseballeurs cubains prennent part à la Série Internationale pour la Paix



La sélection cubaine de base-ball participe à partir de ce mardi et jusqu'au 9 août, à la Série Internationale pour la Paix, qui se déroule à Bogota, la capitale colombienne, dans le cadre du XIX Festival d'été de cette ville.

Les autres équipes en lice sont les sélections de Bogota, de Cordoba et de Bolivar, qui se préparent pour les Jeux Sportifs Nationaux.

L'ancien joueur de baseball Victor Mesa entraîne la sélection cubaine, qui vient d'enregistrer un succès à Rotterdam : avec une victoire 5-3 sur la Hollande, les Cubains ont conservé leur couronne obtenue en 2013.

Il s'agit de la 19^e édition du Festival d'été de Bogota, qui se déroule depuis 1997.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/64761-les-baseballeurs-cubains-prennent-part-a-la-serie-internationale-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba